Самоорганизованный рост и лазерная спектроскопия неупругого рассеяния света микрокристаллов белка RecA из Escherichia coli

Ф. Б. Байрамов1, Е. А. Глазунов1, В. В. Топоров, Б. X. Байрамов

Аннотация

Приводятся результаты исследований по разработке новых методов самоорганизованного роста микрокристаллов белка RecA из Е. coli и результаты первых исследований особенностей их вторичной структуры с помощью лазерной колебательной спектроскопии неупругого рассеяния света высокого разрешения. Выращенные микрокристаллы с хорошо развитой поверхностью показали высокое совершенство кристаллической структуры.

1 Физико-технический институт им. А. Ф. Иоффе РАН, Санкт-Петербург

Self-Organized Growth and Inelastic Laser Light Scattering Spectroscopy

of Microcrystalline RecA Protein of Escherichia Coli

F. B. Bayramov, E. A. Glazunov, V. V. Toporov, B. H. Bairamov

Abstract

Results of investigations on development of novel techniques on the self-organized growth of RecA from E. coli protein microcrystals and results of the first study of the peculiarities secondary structure by means of high-resolution inelastic light scattering vibrational spectroscopy are presented. The crystalline perfection of the grown microcrystals with rather well developed surfaces was found to be reasonably good.
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Неупругое рассеяние нейтронов на спиновых флуктуациях 
в парамагнитной фазе антиферромагнетика СоСО3

Н. К. Юрченко,  В. П. Плахтий , Ю. П. Черненков, 
С. В. Малеев, С. В. Гаврилов, J. Kulda1

Аннотация

Исследовано неупругое рассеяние нейтронов на монокристалле СоСО3 вблизи температуры Нееля выше точки перехода. При увеличении переданной энергии нейтрона в сканах по переданному импульсу наблюдается расщепление пика на два, что обусловлено спиновыми флуктуациями. Вклад спиновых флуктуаций в интенсивность рассеяния нейтронов описан в рамках известных теоретических представлений.

1 ПЛЛ, Гренобль, Франция

Inelastic Neutron Scattering by Spin Fluctuations 
in Paramagnetic Phase of Antiferromagnet CoCO3

N. K. Yurchenko,  V. P. Plakhty , Yu. P. Chernenkov, 
S. V. Maleyev, S. V. Gavrilov, J. Kulda (ILL, Grenoble, France)

Abstract

Inelastic neutron scattering have been studied in paramagnetic phase of a single crystal CoCO3 close to Neel temperature. The scans as a function of the neutron momentum transfer were measured. Profile of the scans has a shape of a peak, which splits with increasing the neutron energy transfer. The splitting is caused by spin fluctuations. Their contribution to the intensity of neutron scattering is described in the frames of known theoretical approaches.
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Скорость старения и газовое усиление в газоразрядных детекторах

Д. А. Аксенов, Г. Е. Гаврилов, А. Г. Крившич,

Д. А. Майсузенко, А. А. Фетисов

Аннотация

В работе представлены результаты исследования влияния газового усиления в газоразрядных детекторах на скорость их старения. С этой целью в цилиндрический пропорциональный счетчик – straw, на основе которого создан детектор переходного излучения в эксперименте ATLAS, задувалась типичная для современных экспериментальных установок газовая смесь 60%Ar + 30%CO2 + 10%CF4. Показано, что в диапазоне газового усиления от 2,5 х 104 до 1 х 105 скорость старения стабильна и составляет 6,87  0,13 %/Кл/см. Анализ состаренных анодных проволочек при помощи сканирующего электронного микроскопа продемонстрировал, что при отсутствии загрязнений газовой смеси главным механизмом старения является распухание материала анодной проволочки.

Gas Gain and Aging Rate of the Gas Discharge Detectors

D. Aksenov, G. Gavrilov, A. Krivchitch, D. Maysuzenko, A. Fetisov

Abstract

The influence of the gas gain of the gas discharge detector on the aging rate was studied. For this purpose a proportional counter identical to the straw in the ATLAS TRT using a typical for the modern detectors 60%Ar + 30%CO2 + 10%CF4 gas mixture has been used. It is observed that the aging rate is stable and equal to 6.87  0.13 %/C/cm at the gas gains in the range of 2.5 х 104   1 х 105. The scanning of the aged wire surface with an Electron Microscope demonstrated that a general reason of degradation is the swelling of the wire material.
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Электрический дипольный момент нейтрона 
в электрическом поле кристалла

В. В. Лукашевич, А. В. Алдущенков

Аннотация

Рассмотрено влияние слабого взаимодействия при движении нейтронов в внутрикристаллических электрических полях на измерение ЭДМ нейтрона. Показано, что интерференция швингеровского взаимодействия с полем слабого взаимодействия приводит
к ограничениям на измеряемую величину ЭДМ нейтрона.

Neutron EDM in Electric Field of Crystal

V. V. Lukashevich, A. V. Aldushchenkov 

Abstract

Influence of weak interaction on measurement of a neutron EDM is considered at movement of neutrons in intracrystalline electric fields. It is shown, that the interference of schwinger interactions with a field of weak interaction results an EDM of a neutron in restrictions on the measured value.
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Оптимизация интенсификации теплоотвода в активных зонах
 исследовательских реакторов

Е. А. Гарусов

Аннотация

Рассмотрена возможность дополнительного повышения мощ​ности исследовательских реакторов благодаря уменьшению гидравлических потерь на прокачку теплоносителя через ТВС. Это уменьшение является следствием постановки интенсификатора теплоотдачи не на полную длину теплоотводящего тракта. Показано, что применение укороченных эффектив​ных интенсификаторов теплоотдачи приемлемо и результа​тивно только для активных зон с высокой неравномерностью энерговыделения по их высоте, т. е. в случае больших Kz.

Optimization of the Heat Transfer Enhancement in the Research Reactors Cores

E. A. Garusov 

Abstract

Additional possibility of the research reactors power increase ow​ing to the hydraulic resistances reduce was considered. This re​duction is a result of application of the shortlength heat transfer intensificators. It was proved that the shortlength effective intensificators are acceptability only for the active cores with high quantities Kz.
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Испытания прототипа сцинтилляционного счетчика для времяпролетного детектора установки PANDA на пучке протонов с энергией 730 МэВ

С. Л. Белостоцкий, В. В. Вихров,

Г. Е. Гаврилов, А. А. Жданов, А. А. Изотов,

А. Ю. Киселев, О. В. Миклухо

Аннотация

Временные характеристики прототипа сцинтилляционного счетчика для эксперимента PANDA исследовались на рассеянном пучке протонов с энергией 730 МэВ синхроциклотрона ПИЯФ. Световой сигнал со сцинтилляционного пластика BICRON-408 с размерами 
140 x 5 x 1,5 см3 через световод снимался с одного конца пластины с помощью ФЭУ Hamamatsu R4998 с диаметром фотокатода 1". Было показано в offline анализе, что реально достижимое временное разрешение для таких протяженных пластин может быть лучше 100 пс.

Test of Scintillation Counter for the PANDA Time-of-Flight Detector 
at the 730 MeV Proton Beam

S. L. Belostotski, G. E. Gavrilov, A. A. Izotov, A. Yu. Kiselev, 

O. V. Miklukho, V. V. Vikhrov, A. A. Zhdanov

Abstract

Time characteristics of a prototype scintillation counter for PANDA FORWARD TOF WALL were investigated at PNPI synchrocyclotron using a 730 MeV scattered proton beam. The plastic scintillator BICRON-408 with dimensions of 140 x 5 x 1.5 cm3 was coupled, via a light guide, to 
a 1 PMT Hamamatsu R4998 collecting light from one side of the slab. It has been shown in the offline analysis that for such a long slab the time resolution better than 100 ps can be achieved.
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Атомные данные для астрофизики:

II. Сечения фотоионизации и радиационной рекомбинации 

для ионов элементов F, Na, Al, P, S, K, Ca

М. Б. Тржасковская, В. К. Никулин

Аннотация

Представлены результаты релятивистских вычислений се​чений радиационной рекомбинации электрона с ионом и се​чений фотоионизации для голых ядер, Н-, Не-, Be-, Ne- и Аr-подобных ионов элементов F, Na, Al, P, S, К и Са. Эти расчеты являются частью единой базы данных, необходимой для моделирования и диагностики астрофизической и термо​ядерной плазмы. Вычисления проводились методом Дирака–Фока. Для определения полного сечения радиационной ре​комбинации суммировались парциальные сечения для основ​ного 
и всех возбужденных состояний электрона до состояний с главным квантовым числом n = 20. 
В таблицах даны пол​ные сечения радиационной рекомбинации для 47 значений ки​нетической энергии электрона в области от 1 эВ до 50 кэВ. Парциальные сечения фотоионизации для состояний с n  10 и орбитальным моментом l  4 аппроксимированы анали​тическим выражением с пятью подгоночными параметрами, которые также приведены в таблицах. 

Atomic Data for Astrophysics: II. Photoionization and Radiative Recombination Cross Sections for Ions of Elements F, Na, Al, P, S, K, and Ca

M. B. Trzhaskovskaya and V. K. Nikulin

Abstract

Presented here are the relativistic Dirac–Fock calculation of the radiative recombination and photoionization cross sections for the bare nuclei, as well as for the H-, He-, Be-, Ne-, and Ar-like ions of elements F, Na, Al, P, S, K, and Ca. The calculation is a part of a new unified database required for modelling and diagnostics of astrophysical and fusion plasmas. To obtain the total radiative recombination cross section, partial cross sections for the ground and all excited electron states up to states with principal quantum number n = 20 were taken into account. The total radiative recombination cross sections are given for 47 val​ues of the electron energy in the range from 1 eV to 50 keV. Partial photoionization cross sections for electron states with n  10 and the orbital momentum l  4 were approximated by analytical expression involving five fit parameters which are also presented in the tables.
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Полные неупругие сечения в +p-рассеянии

В. В. Абаев

Аннотация

Представлены результаты модельно-независимой интерполя​ции полных неупругих сечений в +р-рассеянии в области низ​ких и промежуточных энергий. Результаты предназначены для использования в фазовом анализе пион-нуклонного рассеяния.

Total Inelastic Cross Sections in +p Scattering

V. V. Abaev

Abstract

Low and intermediate energy data on pion production in +p interaction were analyzed and parameterized as an application to the phase shift analysis of pion-nucleon scattering.
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